



RUBY AND DIAMOND SET, DELANEAU / MEISTER ca. 1980. Yellow gold 750. Very fancy lady's jewel watch, signed DeLaneau, Meister, lunette and bracelet set with 104 brilliant-cut diamonds, totalling ca. 8.00 ct and 58 baguette-cut rubies totalling ca. 4.00 ct, set with 2 navette-cut diamonds of ca. 0.30 ct. Dial set with octagonal diamonds totalling ca. 0.45 ct. Ref. G233, case no. 1676, hand winder, L ca. 17 cm. - Matching ring, the top is set with 40 brilliant-cut diamonds in the middle and surrounded by 18 baguette-cut rubies totalling ca. 1.05 ct as well as 20 brilliant-cut diamonds totalling ca. 2.40 ct. Size 60. - Correspondingly worked pendant earrings with a clip with 2 moveable brilliant-cut diamond lines and 4 navette-cut rubies at the end, total weight of the brilliant-cut diamonds ca. 7.40 ct and ca. 2.80 ct for the rubies. With original Meister invoice, September 1980.

Koller Auctions, Hardturmstrasse 102, 8031 Zürich. Tel +41 44 445 63 63. office@kollerauctions.com

style="color:#747474 !important;">Gelbgold 750.

Sehr aparte Damen-Schmuckuhr signiert DeLaneau, Meister, Lunette und Armband ausgefasst mit 104 Brillanten von zus. ca. 8.00 ct und 58 eingeschliffenen Rubin-Baguetten von insgesamt ca. 4.00 ct, die Attachen besetzt mit 2 Diamant-Navetten von ca. 0.30 ct. Zifferblatt ausgefasst mit Achtkant-Diamanten von zus. ca. 0.45 ct. Ref. G233, Gehäuse Nr. 1676, Handaufzug, L ca. 17 cm. - Passender Ring, die Schauseite in der Mitte ausgefasst mit 40 Brillanten in Entourage von 18 eingeschliffenen Rubin-Baguetten von zus. ca. 1.05 ct sowie 20 Brillanten, insgesamt ca. 2.40 ct Brillanten. Gr. 60. - Dazu entsprechend gearbeitete Ohrhänger mit Clip mit je 2 beweglichen Brillantlinien und 4 Rubin-Navetten als Abschluss, total Brillanten ca. 7.40 ct, bzw. Rubine ca. 2.80 ct.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 17 000 / 22 000

€ 17 530 / 22 680

Koller Auktionen - Lot 2031
A139 Jewellery - Tuesday 05 December 2006,
02.30 PM

